
特定非営利活動法人 京田辺音楽家協会 

2023 年度第 8 回理事会 
１． 日時：2023 年 10 月 25 日(水) 21:00～21:45 

２． 場所：オンライン（ZOOM） 

３． 出席：理事４名 

竿下和美 中川晋一 堀山理恵 岸本範子  

監事：北川貞大 

欠席：理事５名 

山下裕司 松原あおい 山名知里 西村晴美 綿野仁音 

 

４． 議題 

①ちびっこ音楽広場 

②大人の音楽広場 

③コンクール 

④「全」市民第九 

⑤きららん音楽祭 

⑥演奏家派遣関連 

⑦同志社女子大関連報告 

⑧事務局より 

 

５． 議事の経過の概要及び議決の結果 

① ちびっこ音楽広場 

竿下和美理事長は「ちびっこ音楽広場」について、リズムキッズ（アルプラザ）はほぼ安定

して参加者を維持していること、運営資金として京都生協の助成金が決まったこと、支援セ

ンター（松井山手）のリトミックが好評だったことを報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

② 大人の音楽広場 

岸本範子理事は「大人の音楽広場」について、広報誌に載ったことで新規の参加者が増えて

いること、１２月１３日午後より「冬の音楽会」を開催すること、春季口座の準備に入って

いることなどを報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

③ コンクール 

堀山理恵理事は「第４回京田辺市音楽コンクール」について１０月１日にホームページで情



報公開し、郵送やメール、チラシ設置、広報掲示板、学校配架、学校ポスター掲示、広報誌

掲載依頼などで宣伝しており、１１月１日より申込受付開始であると報告した。「キララ de

ステージ」については少しずつ応募があるが、コンクールの応募開始から伸びるのではない

かと見込んでいると述べた。また「課題曲公開レッスン」の日程を１０月２８日から１２月

２６日に変更し、モデル生は課題曲コースに申し込んでいる方で希望者からとすることに

したと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

④ 「全」市民第九 

中川晋一副理事長は、「全」市民第九について、参加者６５名であり、１１月３日のたなフ

ェスでは第九を合唱し宣伝する予定であると述べた。また初の試みとして１日集中練習を

実施すると述べた。チケット販売は開始しており、法人ホームページから申し込みできるよ

うにもすると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑤ きららん音楽祭 

竿下和美理事長は１１月１８日開催予定の「きららん音楽祭」について、１０月２２日に「ミ

ニコンチェルト体験会」が開催され審査員に山岡弘高教育長、尾崎雅規様（大住シンフォニ

ックバンド指揮者）を迎え２７名の中から６名の子供達がきららん音楽祭へ出演権を得た

と報告した。また同日に第１回ボーカル＆ダンスワークショップが行われたと述べた。「ミ

ニコンチェルト体験会」はとても好評だったことから来年度も教育委員会と共催して継続

していきたいと述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑥ 演奏家派遣関連 

竿下和美理事長は「アルプラザ京田辺モーニングコンサート」「LOVE 京田辺 マルシェ」

「井手町やまぶき支援学校関連」の演奏家派遣事業について報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑦ 同志社女子大関連報告 

竿下和美理事長は、京田辺市と同志社女子大が連携するという形で、主にコンクール関連に

なるが本選会や受賞記念コンサートの会場を新島記念講堂に、また本選審査員に同志社女

子大の教授をむかえるなどを、第５回からを目標に進めていると報告した。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑧ 事務局より 



堀山理恵理事は、「事務局より」として会員の入会退会に該当する者はいなかったこと、メ

ルマガ発行の報告等をした。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

⑨ その他 

中川晋一副理事長は、「テオテラスいで ティータイムコンサート出演者募集」についての

説明とメルマガに掲載して会員から参加者を募ると述べた。 

これらについて、全員異議なく承認した。 

 

年    月    日 

議長                     印 

議事録署名人 

議事録署名人 

 


